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Объект исследования дипломной работы – пропагандистские кампании, 

предмет исследования – коммуникативные и прикладные аспекты 

пропагандистских кампаний. Цель дипломной работы – изучить 

коммуникативные и прикладные аспекты пропагандистских кампаний. В 

результате написания пропагандистской кампании была выявлена технология 

провeдения пропагандистских кампаний, основные этапы и особенности 

размещения материалов в общественно-политических изданиях, основные 

приемы, используемые в пропагандистских кампаниях. Не было выявлено 

ключевых различий в технологиях и приемах пропагандистских кампаний в 

ралзичныхз типах общественно-политических изданий. 
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The object of the thesis research is the propaganda campaign, the subject of the 

research are the communicative and applied aspects of propaganda campaign. The 

aim of the paper is to determine the communicative and applied aspects of 

propaganda campaign. There are the results of writing this thesis: the technology of 

propaganda campaign, key steps and features of publishing materials, key receptions 

used in propaganda campaigns. There were no key differences in technologies and 

receptions of propaganda campaign in different types of socio-political press. 
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